



## Assemblée générale

Distr. générale  
21 décembre 2000  
Français  
Original: anglais

---

**Conférence de l'Organisation des Nations Unies  
et de l'Organisation des Nations Unies  
pour l'alimentation et l'agriculture de 2000  
pour les annonces de contributions  
au Programme alimentaire mondial**

1er novembre 2000

**Rapport de la Conférence ONU/FAO de 2000  
pour les annonces de contributions  
au Programme alimentaire mondial**

**A. Ouverture et durée de la Conférence**

1. La Conférence s'est tenue le 1er novembre 2000 au Siège de l'Organisation des Nations Unies.
2. La Conférence a été ouverte par le Secrétaire général adjoint aux affaires économiques et sociales.

**B. Participation**

3. Ont assisté à la Conférence les représentants des Gouvernements des États ci-après : Angola, Arabie saoudite, Australie, Bangladesh, Brésil, Canada, Chine, Djibouti, États-Unis d'Amérique, Éthiopie, ex-République yougoslave de Macédoine, Fédération de Russie, Finlande, France, Guatemala, Haïti, Honduras, Inde, Indonésie, Irlande, Italie, Lesotho, Malte, Maroc, Mexique, Mongolie, Nigéria, Oman, Ouganda, Pérou, Philippines, Portugal, Qatar, République de Corée, République populaire démocratique de Corée, République tchèque, République-Unie de Tanzanie, Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord, Slovaquie, Slovénie, Togo, Turquie, Ukraine et Viet Nam.
4. Y ont également assisté les représentants des organes et organisations des Nations Unies et des institutions spécialisées et organismes apparentés ci-après : Organisation des Nations Unies pour l'alimentation et l'agriculture et Programme alimentaire mondial.

### **C. Élection du Bureau**

5. Le 1er novembre 2000, la Conférence a élu par acclamation les membres du Bureau suivants :

*Président* : M. Abdulmejid Hussein (Éthiopie)

*Vice-Président* : M. Igor Vencel (Slovaquie)

### **D. Documentation**

6. La Conférence était saisie d'une note d'information établie par le Programme alimentaire mondial.

### **E. Annonces de contributions**

7. La Conférence a pris note des contributions annoncées par un certain nombre de gouvernements et a pris note du fait que plusieurs gouvernements n'étaient pas en mesure d'annoncer le montant de leurs contributions, mais se proposaient de le faire connaître au Secrétaire général dès qu'ils le pourraient après la clôture de la Conférence.

---